



Noticias

Reunión de Tutores de Residentes de OM, el 28 de noviembre. ¡Inscríbese!

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden inscribirse a la reunión que ha organizado el **Grupo de Trabajo de Tutores de SEOM** el próximo **28 de noviembre** en Madrid. Durante el encuentro, se analizará en diferentes talleres y conferencias, temas como la comunicación adaptada, el trabajo en equipo, la gestión del talento o el desarrollo de residentes más allá del tutor y las diferencias entre hospitales. Ya puede consultar el [programa](#). Para inscribirse, mande un email a: nataschaprah@seom.org, indicando si necesita traslado y desde dónde.

[Programa](#)

Estudio SEOM sobre el impacto de la terapia sistémica en la calidad de vida del paciente

La revista *Clinical & Translational Oncology (CTO)* ha publicado el paper *Impact of systemic cancer treatment on quality of life and mental well-being: a comparative analysis of patients with localized and advanced cancer*, un trabajo de la **Sección de Bioética de SEOM** que concluye que el tratamiento sistémico puede mejorar la calidad de vida en pacientes con cáncer avanzado, mientras que los tratamientos adyuvantes para la enfermedad localizada pueden tener un impacto negativo en la calidad de vida y el bienestar psicológico. Por lo tanto, las decisiones de tratamiento deben evaluarse cuidadosamente de forma individual. Este trabajo es posible gracias a una **Beca SEOM para Secciones y Grupos de Trabajo** de 2018 y a una beca de **AstraZeneca**.

[Artículo](#)

CTO publica un artículo sobre el estudio Quasar SEOM sobre anorexia-caquexia

La revista *CTO* también ha publicado el artículo titulado *What do patients and oncologists think about the evaluation and management of cancer-related anorexia-cachexia? The Quasar SEOM study*, un trabajo de la **Sección de Cuidados Continuos de SEOM** que investiga el actual impacto del síndrome de anorexia-caquexia y cuyos resultados apuntan una brecha en la atención a este síndrome y la necesidad de mejorar la educación y el seguimiento de los pacientes oncológicos con anorexia-caquexia. El artículo ha sido posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Viatrix**.

[Artículo](#)

Disponibles 12 inscripciones a la XXI Reunión del Foro de Salud Conectada 2023 de SEIS

La Sociedad Española de Informática de la Salud (SEIS) invita a los socios de SEOM a asistir con **dos inscripciones presenciales** y **10 inscripciones virtuales** a la XXI Reunión del Foro de Salud Conectada 2023, que tendrá lugar los días **22 y 23 de noviembre** en el edificio CIBIR (Calle Piqueras, 98, Logroño). La calidad del dato, información y documentación clínica estarán en el centro de los debates. Si está interesado en asistir, puede enviar un e-mail a: elenautasa@seom.org. Las inscripciones se otorgarán por orden de llegada hasta cubrir el cupo asignado.

XIII Curso SEOM de Cáncer Hereditario: ¡última semana para inscribirse!

Hasta el **9 de noviembre** podrá inscribirse a la XIII Edición del Curso de Cáncer Hereditario. Este curso, organizado por la **Sección SEOM de Cáncer Familiar y Hereditario** y la **Fundación Instituto Roche**, está dirigido a oncólogos médicos y otros profesionales de Ciencias de la Salud que deseen formarse o actualizar conocimientos en el área del cáncer hereditario. Los interesados pueden inscribirse al curso a través de la plataforma del mismo, accediendo vía www.seom.org o www.instituto-roche.es. Tendrán **preferencia** aquellos alumnos que **se inscriban en los 2 cursos**, así como los **socios de SEOM** quienes, además, tienen una **cuota de inscripción reducida**. Para poderse inscribir es importante registrarse primero en la plataforma y luego ir al formulario de inscripción del curso.

[Más información](#)

Participe en la encuesta sobre resiliencia en Oncología Médica

El **Grupo de Trabajo de Resiliencia de SEOM** le invita a realizar una **breve encuesta** que permita tener una "foto" de la **prevalencia del burnout en oncólogos médicos** en nuestro país. Con los resultados obtenidos, se ofrecerán recursos que puedan ser útiles para mejorar el bienestar de los socios de SEOM.

[Encuesta](#)

Segunda ronda de la Encuesta SEOM sobre diferencias de los pacientes según el sexo

La **Comisión Mujeres en Oncología de SEOM** está trabajando en analizar la influencia del sexo en la epidemiología, clínica, evolución y pronóstico del cáncer revisando la evidencia disponible y considera importante saber cómo se está abordando este aspecto en los Servicios de Oncología Médica. Por todo ello, solicita colaboración y le anima a cumplimentar la segunda ronda de este AUDIT que lleva menos de 5 minutos contestar. Tras el análisis y valoración de los datos obtenidos se plantearán acciones concretas de las que se irá informando. Este proyecto es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Organon**.

[Encuesta](#)

+mir

Abiertas las inscripciones al 2º Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro para R4 y R5

Ya están abiertas las **inscripciones** al 2º Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro, dirigido exclusivamente a **residentes de 4º y 5º año socios de SEOM**, que se celebrará los días **1 y 2 de febrero de 2024** en **Madrid**. Ya puede consultar el [programa científico](#) diseñado para ayudar a los residentes a adquirir nuevas habilidades y competencias en temas como comunicación, negociación en el entorno laboral, salidas profesionales, etc. todo en pro de la mejora de la calidad asistencial a los pacientes. El número de **plazas disponibles es de 70**.



XVIII Curso SEOM para R1 y R2, el 29 de febrero y 1 de marzo de 2024 en Valencia

El XVIII Curso SEOM para Residentes 'Control de Síntomas y Terapias de Soporte', dirigido a residentes de los primeros años (R1 y R2), se celebrará el **29 de febrero y 1 de marzo de 2024** en Valencia. Le animamos a consultar el [programa científico](#). **El plazo de inscripción se abrirá el próximo 8 de enero de 2024**.



De Socio a Socio

La **Dra. Ana Laura Ortega** le comunica que del 8 al 10 de noviembre tendrá lugar en Jaén el **X Congreso SAOM**.

[Más Información >](#)

8
NOV

La **Dra. Ana Fernandez-Montes** le indica que el 15 de noviembre se celebrará el **Workshop online sobre el manejo multidisciplinar del paciente con cáncer de esófago o de la UGE localmente avanzado**.

[Más Información >](#)

15
NOV

La **Dra. Pilar García Alfonso** le comunica que el 16 de noviembre se realizará en Madrid la jornada **Gestión del paciente oncológico – Lazos entre hospital y AP**.

[Más Información >](#)

16
NOV

Premios, Becas y Ayudas de Interés

III Concurso de Casos Clínicos SOGUG

Plazo: 10 de noviembre de 2023

[Información y Bases >](#)

XIII premio nacional de investigación en cáncer "Doctores Diz Pintado"

Plazo: 7 de diciembre de 2024

[Información y Bases >](#)

Artículos Científicos

N Engl J Med. 2023 Oct

Tarlatamab for Patients with Previously Treated Small-Cell Lung Cancer

[Comentario](#)

NEJM, published online October 21, 2023

Erdafitinib or Chemotherapy in Advanced or Metastatic Urothelial Carcinoma

[Comentario](#)



Copyright © 2023 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91.577.52.81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos. Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)